Bajo los escom

VALS



ros de Chillán



Van a escuchar los sentidos versos y arregios de este vals, como un responso sobre el sueño grave de los muertos, en la tragedia que nunca se ha de olvidar.

I PARTE (Recitado)

Madre de mi vida me dejastes solo y no tengo a nadie quién vele por mí, triste en este mundo huérfano he queda do llorando mi pena y también por tí.

(Estribillo)

Corrí por las calles como enloquecido buscando a mi padre sin poderlo hallar si está muerto o vivo bajo los escombros bajo los escombros del que fué Chillán. Esa noche loca que tembló la tierra huérfano he quedado sin padres ni hogar, muchas son las madres que lloran sus hijos en la noche negra que azotó a Chillán.

Siempre yo recuerdo que en aquella noche, con voz dolorida escuché sollozar: hijo de mi alma y callaron sus labios, bajo los escombros, del que fue mi hogar.

SECCION CONTROL

CATALGUACION

BIBLIOTEGA NACIONAL

Ya pasó el temblor enlutando el suelo, nuestro Presidente infunde valor, inculcando al alma la esperanza fuerte que traera al futuro dicha y esplendor.

Todas las naciones nos tienden las manos, viniendo en socorro de nuestro dolor y al ver la nobleza de pueblos hermanos, el alma chilena vibra de emoción.